

Wir trauern um unseren langjährigen Mitarbeiter und Kollegen

Markus Schuster

22. 11. 1969 – 17. 12. 2025

Herr Schuster war über 22 Jahre als Hausmeister
in unseren Einrichtungen der Kinder- und Jugendhilfe tätig.

Wir verlieren einen wertvollen Mitarbeiter, einen überaus geschätzten
und beliebten Kollegen und Freund, den wir sehr vermissen werden.

Unser Mitgefühl gilt in dieser schweren Zeit seiner Familie.
Wir werden ihn stets als lieben Kollegen und wunderbaren Menschen mit
seiner lebensfrohen Art in Erinnerung behalten.



Elke Voitl

Seniorin

Michael Müller

Direktor

Manuel Theis

Personalratsvorsitzender

Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und Bewohnenden der Stiftung Waisenhaus